



Presseinformation

Aral spendet 500.000 Liter Kraftstoff an ehrenamtliche Helfer in Flutgebieten

Bochum, 21. Juli 2021 – Mit Tankgutscheinen für insgesamt 500.000 Liter Kraftstoff unterstützt Aral ehrenamtliche Helfer bei ihrer Arbeit in den vom Hochwasser betroffenen Gebieten. Die Gutscheine in Form von Aral SuperCards wurden in den vergangenen Tagen an die Einsatzleitungen von insgesamt 13 betroffenen Städten in Nordrhein-Westfalen und Rheinland-Pfalz übergeben. Die freiwilligen Unterstützer können sie ab sofort zum Kauf von Kraftstoff an Aral Tankstellen verwenden.

Patrick Wendeler, Vorstandsvorsitzender der Aral AG, sagt: „Unser Mitgefühl gilt den von der Flutkatastrophe betroffenen Menschen. Mit unserer Spende möchten wir die vielen ehrenamtlichen Helfer bei ihrer wertvollen Arbeit unterstützen und hoffen, dass die Tankgutscheine ihnen die kraftzehrende Arbeit vor Ort zumindest ein bisschen erleichtert.“

Auch wenn es nur ein kleiner Beitrag in einer großen Katastrophe sein kann, hofft Aral, damit den mühsamen Einsatz vor Ort unterstützen zu können.

Anmerkung für Redakteure:

Mit rund 2.400 Tankstellen ist Aral die Nr. 1 in Deutschland, dem wichtigsten europäischen Tankstellenmarkt. Der Qualitätsanbieter von Kraft- und Schmierstoffen hat seit 1898 seinen Sitz in Bochum und erfand 1924 den ersten Super-Kraftstoff der Welt, zusammengesetzt aus Aromaten und Aliphaten – daher auch der Firmenname „Aral“. Seit 2002 ist Aral die Tankstellenmarke der bp in Deutschland. Immer mehr Stationen werden mit REWE To Go-Shops ausgestattet und bieten den Kunden ein großes und hochwertiges Angebot an frischen Snacks und warmen Speisen. Außerdem gehört Aral mit der E-Mobilitätsmarke „Aral pulse“ zu den führenden Anbietern leistungsstarker Ultraschnellladepunkte.